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COMPTE-RENDU DE REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU MARDI 24 jANVIER 2012  

A LA MAISON D’HUEZ 
 

 
 
Membres du syndicat et invités présents : 
 

- Denis DELAGE, Président 
- Rolland ROCHE, Vice-Président 
- Gérard NACLARD, membre du syndicat 
- Eric CHALVIN, membre du syndicat 
- Jean-Yves NOYREY, Maire 
- Christophe AVANTURIER, DGS de la mairie 
- Hervé MOSCA, membre de la commission municipale 
- Cécile ARSENNE, administratif AFP 
- Jean Christophe HOFF, Directeur Général SATA 
- Christian REVERBEL, Directeur Service des Pistes SATA 
-  Yann CARREL, Directeur Technique et d’Exploitation SATA 
 

Absents excusés : 

- Gilbert ORCEL, membre du syndicat 
- Romuald ROCHE, membre du syndicat 
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale 

 
La réunion débute à 14h15. 
 
Avant d’aborder le vote du budget primitif, Denis Delage évoque la passation entre 
Christiane et Cécile la nouvelle collaboratrice administrative AFP au sein de la mairie et 
souhaite une rencontre en mairie pour évoquer les divers sujets : rendez vous pris le jeudi 26 
Janvier  à 9H dans le bureau de Christophe Avanturier. 
 
Budget primitif 2012 : 
 

 Denis Delage après un tour de table, fait état d’une erreur dans le BP 2012 recettes 
sur la ligne baux des pâturages ovins qui est à hauteur de 3780 euros et non de 3275 
euros. Cette erreur sera corrigée lors du vote du B.S. 

 
 Les  mandats des redevances AFP dues aux propriétaires partiront avant le 31 

janvier. 
 

 Le compte administratif sera présenté aux membres du syndicat lors de sa prochaine 
réunion en mars  

 
 Hervé Mosca souligne qu’il serait intéressant de connaître le coût des services 

administratifs fournis par la mairie envers l’association. Jean Yves Noyrey propose de 
le fournir en annexe l’année prochaine, spécifiant que la poste de Cécile a fait l’objet 
de négociations en interne à la mairie. D’autre part Christophe Avanturier spécifie 
que Cécile est sous sa responsabilité concernant cette activité. 

 



 
 Le budget primitif 2012 est approuvé à l’unanimité et signé en 4 exemplaires. 

 
 
 
 
Présentation du projet du télécabine 
 

J.C. Hoff, Y.Carrel et C.Reverbel au nom de la SATA présente le projet de télécabine 
mixte en prolongement de l’actuel téléski des Poussins, ce qui aura pour conséquences : 
 

 Le démantèlement du téléski des Poussins et de l’actuel téléski du Rif 
Nel. 

 La création d’une zone débutante exclusive sur l’actuelle piste du Rif 
Nel et la création d’un petit téléski débutant à gauche de la piste, le 
retour dmc-berger se faisant par la droite de l’actuel TS. 

 L’aménagement de 2 pistes avec enneigeurs sur les pistes du Lac 
Blanc  et Poussins à partir de la nouvelle gare d’arrivée. 

 
Conformément à ses missions de protection du milieu naturel et de maintien d’une 

activité pastorale, le syndicat de l’AFP approuve ce projet et propose qu’une Assemblée 
extraordinaire des Propriétaires soit convoquée le samedi 24 Mars pour autoriser ce projet, 
en application de la convention signée entre la Commune et les propriétaires membres de 
l’AFP. 

 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 16 heures. 
 
Le Président Denis Delage, 

       Le 24 janvier 2012 
       


